
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日本共産党久喜市議団  №124 

市議団ニュース 

 

連 絡 先           201７年２月５日号 

杉野 修   58－9010  渡辺昌代 21－9058 

石田利春 52－7260  平間益美 23－9519 

【議員団控室（市役所4F）の住所・久喜市下早見８５－３】  

「日本共産党久喜市議団ブログ」 更新中です 

 

い
ま
こ
そ 

自
校
給
食
へ
の
転
換
を
！ 

五
泉
市
（
ご
せ
ん
し
）
で
は
、

О

１
５
７
の
発
生
を
機
に
、
給
食

検
討
委
員
会
を
立
ち
上
げ
ま
し

た
。
そ
の
中
で
、
子
ど
も
の
健
康
、

地
産
地
消
、
食
育
の
推
進
な
ど
を

検
討
し
て
き
ま
し
た
。
そ
の
結
果
、

自
校
調
理
（
炊
飯
含
む
）
方
式
が

最
良
で
あ
る
と
の
結
論
に
至
り
ま

し
た
。
行
政
と
保
護
者
、
市
民
が

真
剣
に
考
え
抜
い
た
結
論
で
す
。 

     

 

１
月
１２
日
、
市
は
第
１
回
目
の
学
校

給
食
審
議
会
を
開
催
し
ま
し
た
。
こ
れ

は
、
理
科
大
跡
地
に
給
食
セ
ン
タ
ー
を

つ
く
る
と
の
市
の
計
画
に
つ
い
て
、
議

会
か
ら
「
審
議
会
も
開
か
ず
、
市
民
の

声
も
聞
か
ず
に
進
め
る
の
か
」
と
の
指

摘
を
さ
れ
て
い
ま
し
た
。 

 

し
か
し
、
審
議
会
で
は
、
１
万
２
千

食
を
調
理
す
る
給
食
セ
ン
タ
ー
の
概
要

（
位
置
、
レ
イ
ア
ウ
ト
、
費
用
）
な
ど

が
説
明
さ
れ
、
事
務
局
側
か
ら
の
説
明

で
は
「
こ
の
計
画
あ
り
き
で
審
議
を
」

（
つ
ま
り
、
計
画
の
是
非
を
問
う
よ
う

な
諮
問
で
は
な
く
、
認
め
る
答
申
を
出

し
て
ほ
し
い
と
の
意
か
）
と
の
「
お
願

い
」
ま
で
出
さ
れ
ま
し
た
。 

 

し
か
も
、「
答
申
は
、
こ
の
４
月
に
出

す
よ
う
に
」
と
い
う
異
例
の
ス
ピ
ー
ド

審
議
で
す
。 

セ
ン
タ
ー
あ
り
き
、
で
は
な
く
、
自
校

方
式
へ
の
転
換
も
視
野
に
入
れ
、
議
論

す
べ
き
で
は
な
い
で
し
ょ
う
か
。 

     

 

 

全
校
を
自
校
給
食
に
転
換
し
た
「
さ
い
た

ま
市
」
の
給
食
。
手
作
り
調
理
が
増
え
た 

 調理して食べるまでの時間
が短いことが大きなメリット
です。これは、温かいだけで
なく、細菌の繁殖を最少にす
る効果もあります。 

 

 

 

 

 

「温かいものは温かいままで」これが 
自校調理方式の一番良いところです。 

 子どもたちは、ふだんから調理員と
接するので、まさに顔の見える「ふれ
あい交流」ができます。自校方式にな

ってから食べ残しも減ったとの報告
も寄せられています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市
は
鷲
宮
給
食
セ
ン
タ
ー
の
老
朽
化
、
給
食
提
供
方
法
の
統
一

化
、
財
政
面
な
ど
を
理
由
に
、
理
科
大
跡
地
に
巨
大
な
給
食
セ
ン

タ
ー
を
作
る
計
画
で
す
。
議
会
の
指
摘
も
受
け
、
給
食
審
議
会
で

審
議
が
始
ま
り
ま
し
た
が
「
セ
ン
タ
ー
建
設
あ
り
き
」
の
審
議
で

は
な
く
「
子
ど
も
た
ち
に
ど
ん
な
給
食
を
届
け
る
こ
と
が
一
番
望

ま
し
い
の
か
」
し
っ
か
り
審
議
し
て
欲
し
い
と
考
え
ま
す
。 

毎
年
、
計
画
的
に
進
め
て
い
く
な
ら
、
自
校
方
式
は
可
能
で
す
。 

自校調理方式の草加市 

「野菜や肉などを地元
の商店や農家から購入

しています。その金額は
年間で、３億４０００万
円に及び、地域の経済振
興に大きく貢献もして
います。（草加市の給食
パンフより） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

いいこといっぱい！ 
  「自校給食」 

 
 

報
道
に
よ
れ
ば
、
１
月
２６
日
か
ら
２７

日
に
か
け
て
、
和
歌
山
県
御
坊
市
市
立
学

校
給
食
セ
ン
タ
ー
で
調
理
さ
れ
た
給
食

が
原
因
の
「
集
団
食
中
毒
事
件
」
が
発
生

し
ま
し
た
。
被
害
は
、
市
が
管
轄
の
合
わ

せ
て
１５
の
小
中
学
校
や
幼
稚
園
に
通
う

子
ど
も
や
、
教
職
員
７
１
９
人
が
下
痢
や

お
う
吐
な
ど
の
症
状
を
訴
え
る
と
い
う

広
範
囲
に
及
び
ま
し
た
。 

（
ノ
ロ
ウ
ィ
ル
ス
が
検
出
さ
れ
る
も 

重
症
者
は
お
ら
ず
、
全
員
が
回
復
に
向

か
っ
て
い
る
、
と
の
こ
と
） 

 

県
で
は
、
感
染
ル
ー
ト
の
特
定
を
急
ぐ

と
と
も
に
、
給
食
セ
ン
タ
ー
を
１４
日
間

の
営
業
停
止
処
分
に
し
ま
し
た
。 

 

先
の
１１
月
市
議
会
で
、
日
本
共
産
党

市
議
団
が
一
般
質
問
で
「
巨
大
セ
ン
タ
ー

方
式
で
は
中
毒
の
リ
ス
ク
が
大
き
い
」
と

指
摘
し
た
ば
か
り
で
し
た
。 

            

心
配
し
て
い
た

こ
と
が
っ
！ 

１万食調理のセンター（熊谷等） 

◆野菜は前日にカットしておく 

（栄養価が減ることになる） 

◆フライヤーの揚げ物がふえた 

◆きめ細かな地産地消は困難。 

◆事故の時、全校が給食停止に。。 

◆配送費がかかる。等の報告も。 

 

子どもの健康を考えて自校方

式に転換（新潟県五泉市） 

 
自校給食だと、災害時には「食事

を提供できる避難所」になる。 

久
喜
市
で
は 

「
自
校
方
式
に
優
る
も
の
は
な
い
」 

で
も
、 

埼玉県内で完全自校方式の自治体名

さいたま市、草加市、志木市、和光市、新

座市、桶川市、坂戸市、本庄市、春日部市、

八潮市、蓮田市、幸手市、白岡市、越生町、

滑川町、美里町（平成２６年度の実施状況） 

◆久喜市がやれないわけがありません！ 
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済生会栗橋病院で１月 26日、第５回目となる「済生会栗

橋病院あり方検討委員会」が開かれ、施設整備費用の概算

額、建設に伴う資金繰り案も示され討議されました。 

【建替えの総費用額は A案、B案同額の 121.5億円】 

 

 

久喜市議会では議員一人月３万円の政務活動費が認め

られています。使途は、議員の活動に必要な経費に限ら

れ、議員研修、先進自治体の調査研究、広報、資料作成、

広聴、資料購入などがその中身です。 

 議員は、自ら研鑽し、市民の福祉や生活の向上を目指

し研修を行い、自らの活動や、議会で何が決議されたの

かなど市民への報告義務があります。それらの経費が保

障されています。領収書は１円まで提出し、決められた

項目以外は使用できません。また、議員間の監査、外部

監査、市会計監査をして公正にチェックをし、紙面上の

公開をしています。 

 さらに今、政務活動費の透明性を更に高めようと、会

計報告、領収書のインターネット上への公開に向け、そ

の準備のための委員会が開催されています。 

課題・問題点の解決を早急に進め、委員会では「平成２

９年度分の活動費から公開をする」と決定されました。 

 私たちは、「日本共産党久喜市議団ブログ」において 

すでに平成 28 年度の１・２期（４月から９月まで）の会

計報告と、領収書を公開しています。 

 

（
仮
称
）
本
田
静
六
記
念 

市
民
の
森
・
緑
の
公
園 

 

第
６
回
整
備
検
討
委
員
会
が
１
月
２５
日

（
水
）
菖
蒲
総
合
支
所
で
開
催
さ
れ
ま
し

た
。
審
議
の
状
況
を
お
知
ら
せ
し
ま
す
。 

基
本
計
画
（
案
）
を
検
討 

基
本
計
画
で
は
計
画
の
目
的
と
背
景

と
し
て
「
本
市
で
は
、
老
朽
化
が
進
ん
で

い
る
『
菖
蒲
清
掃
セ
ン
タ
ー
』
の
建
て
替

え
の
検
討
を
契
機
と
し
て
、
市
内
３
箇
所

の
ご
み
処
理
施
設
の
機
能
を
１
箇
所
に

集
約
し
た
。
新
た
な
ゴ
ミ
処
理
施
設
の
建

設
計
画
を
進
め
る
」
と
し
て
い
ま
す
。 

併
せ
て
「
緑
豊
か
で
市
民
の
憩
い
の
場

と
な
る
よ
う
市
民
の
憩
い
の
場
と
な
る

よ
う
な
（
仮
称
）
本
田
静
六
記
念 

市
民

の
森
・
緑
の
公
園
を
一
体
的
に
整
備
す

る
」
と
な
っ
て
い
ま
す
。 

   

公
園
整
備
の
基
本
理
念 

８
項
目
が
挙
げ
ら
れ
て
い
ま
す
。 

１ 

本
田
静
六
博
士
の
公
園
哲
学
・
理
念

を
取
り
入
れ
、
具
現
化
す
る
（
地
域

文
化
の
表
現
・
４
つ
の
ゾ
ー
ン
の
展

開
） 

２ 

本
田
静
六
博
士
を
、
体
験
を
通
じ
て

知
り
、
そ
の
思
想
が
引
き
継
が
れ
る

公
園
を
つ
く
る 

３ 

久
喜
市
の
地
域
文
化
を
表
現
し
た

公
園
を
つ
く
る 

４ 

子
ど
も
か
ら
お
年
寄
り
ま
で
、
気
軽

に
楽
し
む
こ
と
が
で
き
る
公
園
を

つ
く
る
（
自
然
・
レ
ク
リ
エ
ー
シ
ョ

ン
・
イ
ベ
ン
ト
） 

５ 

自
然
と
の
協
働
に
よ
る
公
園
・
森
づ

く
り
を
行
い
、
何
世
代
に
も
わ
た

り
、
愛
さ
れ
る
公
園
を
つ
く
る
（
献

木
・
維
持
管
理
等
） 

６ 

周
辺
の
公
園
な
ど
と
機
能
を
連
携

さ
せ
た
公
園
を
つ
く
る 

７ 

公
園
整
備
を
契
機
と
し
て
、
ま
ち
お

こ
し
に
発
展
さ
せ
る 

８ 

地
域
の
防
災
に
寄
与
す
る
公
園
を

つ
く
る 

今
後
の
ス
ケ
ジ
ュ
ー
ル
は 

「
ご
み
処
理
施
設
」
の
建
設
に
合
わ
せ
る

と
し
て
、
本
年
７
月
～
８
月
に
か
け
て
第

７
回
検
討
委
員
会
を
開
催
し
、
９
月
～

１０
月
の
第
８
回
検
討
委
員
会
で
市
長
へ

の
基
本
計
画
（
案
）
の
答
申
と
な
っ
て
い

ま
す
。 

 

今
後
の
検
討
で
は
、
施
設
が
完
成
後
、

市
民
に
利
用
さ
れ
る
た
め
の
交
通
ア
ク

セ
ス
が
大
き
な
課
題
で
す
。 

  

 

「市民の森」はここまで 

審議されています！ 

政務活動費の公開に 

向けて検討中です！ 

 

森と芝生広場、遊歩道（イメージ写真） 

・済生会栗橋病院ありかた検討委員会・ 

市民の命と健康を守る視点からの議論を 

 
本館建設 単位億円 

 

  新病棟 
新病棟 

連絡通路 

解体 

費用 

東館 

補修 

医療機 

器購入 
合計 

敷地内 A 案 63.8 12.7 2.6 7.4 35 121.5 

       
敷地外 B 案 63.8 12.7 2.6 7.4 35 121.5 

総合外来センター新築  12.8 
B案は移転後、現在地に 

外来センターを新築する案です。 

 

財政面では、済生会病院で新たに調達できる額が 24 億円

程度で、足りない分は支援をお願いしたいとしています。 

加須市は、「既に基金 30億円と土地の確保も進めている。

Ａ案では、加須市は支援できない」と意見を述べました。 

久喜市は、Ａ案に確定すれば、それに見合う支援をしてい

きたい。一度に支援はできないが、必要なときに必要な支援

を行う」と述べました。  

委員会での検討は、「加須市、久喜市それぞれの支援額は」

など財政支援のみが主な議論となっています。市民の命と健

康を守る立場からの議論が求められていると思います。 

あり方検討委員会は、３月末を目処に済生会病院の整備計画

が取りまとめられる予定です。 

 

A案、B案は同額とするが、B案では外来センター分が増えるのでは？ 

 


